

Entièrement bitumée la cour de l'école Trémouille laisse peu de place à la végétation, à l'exception cependant de deux très beaux tilleuls.

Cette absence de verdure est soulignée chaque année par les enfants dans le cadre des conseils d'élèves.



En mars dernier, les classes ont invité le printemps dans le hall d'entrée de l'école, en mettant à l'honneur poésies et réalisations plastiques.

Tout naturellement, s'est imposé la nécessité de fêter le retour de cette saison également dans la cour de récréation.

Madame Bottini et Monsieur Langlais, tous les deux employés au jardin des sciences de la ville de Dijon ont dressé lors d'une première visite un état des lieux de la cour de l'école Trémouille.

Compte tenu du faible ensoleillement de la cour, de sa taille, de la présence de bitume qu'était-il possible de mettre en place pour qu'il soit possible de bénéficier rapidement et durablement d'un coin de verdure à l'école ?



Avec le soutien de la ville de Dijon qui a fourni de la terre, du jardin des sciences qui a offert de nombreux plants à placer dans les jardinières achetées par la coopérative scolaire, chaque classe a pu, le jeudi 20 mai mettre, non pas la main à la pâte, mais la main « à la terre » pour garnir les différentes jardinières.

Voici le reportage photos de cette journée ensoleillée, plébiscitée par petits et grands.



Justine, animatrice au service périscolaire, avait déjà anticipé cette action en plantant avec les élèves différentes plantes aromatiques.



Tomates, fraises, lierre.



Remplissage en terre d'une jardinière.



Ici on sème des radis, des carottes



On plante des fraisières



Fondamental : l'arrosage



Pour se souvenir de ce qui a été planté ou semé.

Sortie du pot avant mise en terre dans



Trois plantes grimpantes, un rosier, une clématite et un jasmin d'hiver, viendront s'accrocher à la gouttière ou au treillis accroché au mur .